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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viel Erdgas, Kohle und Erdöl beziehen die Städtische Werke AG und ihre 

Tochtergesellschaften aus Russland? 
2. Wie wird die Versorgungssicherheit in Kassel ohne Erdgas, Kohle und Erdöl 

aus Russland gewährleistet? 
3. Welcher Plan liegt für den Fall vor, dass Erdgas, Kohle und Erdöl aus 

Russland nicht mehr bezogen werden können? 
 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung 
des Magistrats wird der Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzende 
Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




